

Cubanos se despiden con bronce de Copa Euroasiática de Clavados



Anisley y Prisis

La Habana, 18 mar (JIT).- **Cuba** cerró este domingo su paso por la Copa Euroasiática de Clavados de Ekaterimburgo 2024, en Rusia, con la conquista de dos preseas de bronce.

La pareja formada por Anisley García y Prisis Leydis Ruiz se ubicó tercera lugar en la prueba sincronizada del trampolín desde tres metros con nota de 269.10 puntos, solo superada por las duplas anfitrionas de Ilinykh-Kuzina (297.00) y Kazantseva-Trifonov (284.70).

Desde la sede del certamen, la comisionada nacional de clavados, Milagros González, alabó la demostración de las caribeñas, enfrascadas en la preparación para su posible presencia en los Juegos Olímpicos de París 2024.

«Nos gustó mucho verlas competir aquí, porque continúan haciéndolo muy bien, a pesar de que se encuentran en una etapa de preparación que no está diseñada para asumir competencias de máximo rigor», ratificó la directiva.

Anisley y Prisis lograron muy buenas actuaciones en la plataforma y el trampolín desde tres metros, respectivamente, en el reciente certamen del orbe de deportes acuáticos. De esa forma se situaron en zona de clasificación por ranking para París 2024 y esperan la oficialización de los listados en junio, aunque los especialistas consideran que su ausencia en la capital francesa sería una gran sorpresa.

La despedida de los cubanos de la Copa Euroasiática estuvo también marcada por la conquista de un metal de bronce en el *team event*, que no aparece en el programa olímpico, pero resulta habitual en las justas del orbe y otras lides internacionales.

«Fue un cierre bonito porque se trata de un evento en que destaca el trabajo colectivo», reconoció Milagros sobre la prueba que agrupa a dos mujeres e igual cantidad de hombres en cada elenco.

El reglamento establece que cada concursante realiza dos saltos desde la plataforma y similar cantidad en el trampolín desde tres metros. Una de esas ejecuciones se inscribe entre las llamadas obligatorias –invariable grado de dificultad de 2.0– y la otra con libertad para elegir el nivel de complejidad.

La cuarteta cubana, integrada por Anisley, Prisis, Carlos Daniel Ramos y Frank Abel Rosales, quedó por detrás de los dos principales representantes locales.

Los exponentes de la Isla dijeron adiós a la justa de Ekaterimburgo con una medalla de plata y cuatro de bronce. Además, regresan a casa con invitaciones oficiales para participar en los Juegos de los Brics de Kazán 2024 y los Juegos Mundiales de la Amistad de Rusia 2024, programados en junio y septiembre, en ese orden.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/349949-cubanos-se-despiden-con-bronce-de-copa-euroasiatica-de-clavados>



Radio Habana Cuba